

R4 学校評価保護者記述

- ・委員引き受けてますが、毎年委員決め前は憂鬱に。仕事もあるので保護者の負担が軽くなるとうれしいです。
- ・タブレットの反応が悪くて使いづらいので、そこを改善してほしい。
- ・新型コロナウイルス感染症対策についてですが、マスク着用、消毒、黙食は、もはや過剰な対策だと思います。
 - (1)マスク着用をしても、体内へのウイルス侵入を防ぐことは出来ない。マスク着用による低酸素状態が、心身への悪影響を及ぼし、脳の発達を阻害する、表情を読むことが出来ないことでのコミュニケーションの阻害。
 - (2)消毒による常在菌の減少は免疫力の低下を招く。(3)黙食は求めていないと、文部科学大臣も公言しました。大人は自由にマスクを外し飲み食いしているのに対し、未だ子供達には黙食のまま。食事をしながら会話を楽しむ時間も、人間関係を構築する大切な時間のはずです。黙食を廃止し、子供達が友達やクラスメイトと会話をしながら食事をする自由を返してあげて欲しいです。先生方に置かれましては、国の指示に従い、対策を取ってこられ、コロナ禍での教育活動は試行錯誤の上、様々な対応を下さっていることには心から感謝しております。ですが、一市民の私が調べるだけでも、世間一般に浸透しているコロナ対策には、ワクチン接種を含めおかしな点が幾つもあります。「学校」という組織で何かを変えるのは一筋縄ではいかないことでしょう。多くの保護者の考え方も違います。ですが、何が事実なのかを是非調べて考え直して頂きたいのです。私は毎朝マスクを着用させて登校させるのが心苦しいです。これまでこのように伝えることのできなかった自分を不甲斐なく情けなく思っています。もう、子供達にコロナ前の日常を返しませんか？それができるのは親から、そして教育の現場から、会社から、地域から、一市民から行うしかないと思います。国は、国の思惑に沿って動いており、決して市民ファーストではないのですから。長くなりましたが、是非ともご検討頂きたいです。よろしく願い申し上げます。
- ・タブレットだけでなく、連絡帳にも子供が次の日の時間割や宿題などの連絡を書かせて頂いた方が、帰宅後すぐに宿題や明日の準備をする場合にチームスの更新待ちをせずに済むかなと思いました。(更新される場合はいいのですがたまに帰宅後にまだ更新がない時があるので)また、個人的には連絡帳の方が確認しやすくありがたいです。
- ・先生方がとても熱心で、労を惜しまず子どもたちに接してくれていると思います。行事も充実していて、子どもも楽しく通っております。
- ・音楽会のくじ引きの方法について、疑問を抱いている親御さんがいらっしゃるようです。学校で行われている事に関して、まだ子供たちは上手に報告出来ないことが多いので、分かりやすい対応を心がけて頂くと良いかと思います。また、急遽下校時間に変更があった場合、連絡ノートに書かせるなどの対応が必要だと思います。息子は毎日学校が楽しいそうです。学校生活を楽しめる様、きめ細かなケアをしてくださる先生方のおかげです。心より感謝申し上げます。
- ・いつも、愛情深いご指導ありがとうございます。学級によって、授業やテストの進め方に違いが出ないように、学年で確認して全体を把握して頂けたらと思います。今後とも宜しく願い致します。学級閉鎖や学年閉鎖の場合、閉鎖の理由も教えて欲しいです。
- ・そろそろマスクを外して子供たちの普通の日常が取り戻せるようにして欲しい。免疫や表情がなくなりそうで怖いです。
- ・プリントの記載が曖昧で分からないことが多い。先生にとっては例年のことでも、特に新一年の親には分からない。
- ・いつもご指導いただきありがとうございます。これからもよろしくお願いします。
- ・1年生で親の経験も少なく、周りに色々聞ける知り合いもないため、行事の持ち物がやや分かりづらく困る時があります。(連絡帳から読み取れず、子供本人もいまいち理解していない)1年生の間だけでも結構ですので、行事の際の持ち物や普段と違う持ち物がある際はお手紙等に詳しく書いていただけると助かります。(ど

- んぐり拾いの際はしおりに雨天・天気が怪しい場合の持ち物を書いてくださっていて分かりやすかったです)
- ・チームスで、おたよりに見る方法、子供もまだタブレットに不慣れな為、もう少し分かりやすく説明があれば良かったなと思います。特に、新一年生や転入生は苦労すると思います。
 - ・月初のお手紙の配信がいつなかわからない。ペーパーレスなのは分かりますが、ホームページやタブレットでの配信じゃなく大事なものは手紙で欲しい。
タブレットも持ちつつ、相変わらず教科書も持ち帰っています。タブレットをもっと活用していただき、せめて教科書の持ち帰りは無くしてほしいです
 - ・タブレットの活用を進めて欲しいです。タブレットで教科書を読めるようにしていただき、タブレットのみ持ち帰りとしていただきたいです
 - ・PTA が強制なのが古くて共働き家庭の負担になっている。宿題や健康カード等親がサインするものが毎日多い。給食を食べる時間とおかわりの量にもっと余裕を持って欲しい。
 - ・いつもありがとうございます。毎日楽しく通学しているようです。引き続きよろしくお願いします
 - ・相談したことが反映されていない。子供から各職員の姿と保護者が見る職員の姿に差があるように感じる。保護者の前では理解のあるように対応していても、実際子供に聞くと相談したことが生かされていない。それならば、最初に相談した時点で難しいと断ってほしい。
 - ・先日の学級閉鎖時オンライン授業で、ミュートのまま授業が進んだり、他の児童に何度も会議から削除されるなどトラブルが多く、スムーズな学習が出来ませんでした。公平な教育が受けられていないように感じます。
 - ・タブレットのプライベートモードで動画が見れてしまい、困ります
 - ・特にない
 - ・タブレットが重いと思います。あと親にもタブレットの使い方を手紙等でお知らせしたほうがいい方もいるような気がします。
 - ・学級閉鎖などの連絡がこなくなったことが気になっていました。無くしたならその旨を伝えてもらえないと、学級閉鎖が起こっていないのか、単に連絡がないだけなのかかわからないなと思います
 - ・1 休み時間について。必ず外遊びに行かなければならない、教室に残ってはいけないという運営には反対です。休憩時間なのだから、外遊び以外にも図書室で読書したり教室で折り紙やお絵描きをするなど、本人が次の授業に向け頭と体をリフレッシュできる時間であるべきと考えます。人混みや騒音が苦手な児童への配慮もあるべきかと。2 給食について。残り物が出ないように担任が配って回る、少食や苦手なもののある児童に食べ切るようプレッシャーをかける、時間内に食べ終わってないと昼休みに遊びに行けないという運営には反対です(ややもすると虐待にも近い)。先生方もご自身の昼食をまともに食べる時間も削られ過度にご負担がかかっていると思います。児童も先生も食べたいものを食べたい量だけゆったりと楽しむべきと考えます。3 図書室について。休み時間や放課後、授業中に教室にいることが難しい児童にはその時間も、図書室を開放いただけるとありがたいと思います。4 学校行事について。二学期に詰め込みすぎている気がします。また練習などが進んでから内容が変わることが多く、特に支援の必要な児童には厳しい環境です。事前の段取りと案内、余裕を持ったスケジュールリングをご検討いただけるとありがたいと思います。5 個別最適な学びについて。文科省も「特異な才能をもった児童に対する指導」について取り組まれています。個別最適な学びの環境を整備いただけると有り難いです。例えば書字に苦手のある児童に対しても同量の漢字の書き取りの宿題が課せられるのはハードルが高い、当人にとっては簡単すぎる計算カードや計算ドリルを延々とやるよりも興味を持てるものに取り組みたいなどということもあります。「みんなやってるのに、あなただけ特別はズルイってなってしまうでしょ」ということにならないように、例えばテストや資格試験で合格すれば単純訓練はパスして次のステップに進めるなど、個別最適な学びの環境を整えていただけると良いと思います。
 - ・子供より「手を洗うところを増やしてほしいです」とのことです。今までの習慣なのか早く行く子が多いので旗で立っていても半分くらいしか見送っていない気がします。登校時は旗の時に注意できますが、帰宅時に通

学路を通っていない子どもを見ます。気持ちはよく分かりますがどうして通学路を通らないといけないのか細かく説明してあげてほしいです。学校からの緊急や連絡のメールを私だけじゃなく夫にも届くようにしたいです。

- ・おぞらの先生が1人欠けたことによって先生方が思うことができなくなったとは思いますが、学習内容が低学年に戻ってしまい今年習った内容を子どもは忘れていて。毎年4月からの内容は同じもので振り出しに戻っていると感じる。今回の欠けたことによる対応でおぞらの先生をはじめ他の先生方はとても大変でご苦労されていると思うので強くお願いはできないが、せっかく進んだ内容もすぐに忘れてしまうので出来ることなら以前の内容で進めて欲しい。
- ・タブレットですが、教科書と一緒にランドセルに入れていると重いと感じます。又。家では、タブレットを使って勉強もせずに遊んでばかりなので困っています。時間制限など出来ないのでしょうか？我が家は基本ゲームをしない家ですが、このタブレットのおかげで好き勝手に1日中遊んでいるのでずっと注意するはめになり、こちらも少し疲れてきています。
- ・保護者の学校に行く機会が少ないので、もう少しクラスでの子どもの様子など知ること(クラスだよりのような、先生からのクラスの様子をお話伺えたら)が出来たらいいなと思います。
- ・いつもより、子供達の為に様々な配慮をして頂きありがとうございます。昨年より少し目が悪くなってきているのですが、かかりつけ医からまだ眼鏡にはしない方が良いといわれ、定期的に検診を受けている状況にあります。その旨を担当の先生には個人面談の際にお伝えしてありますが、先日、子供が黒板が見えにくいと先生に伝えたところ「眼鏡にしたらどうですか？」と言われて帰ってきました。子供も傷ついています、先に伝えてあるのにそのような配慮のない言葉は親も傷つきます。一度にたくさんの生徒をみているので、細かな事までみれないのかもしれませんが、子供本人からしたら重大な事です。もう1点、度々子供が、今日、先生機嫌が悪かったと言っています。子供にあからさまに機嫌が悪いと悟られてしまうのも如何かと…。
- ・タブレットの時間制限をかけられないのでしょうか。何時まで、と話はするものの、約束を守らないからといって取り上げる訳にもいかず、寝る時間になっても使用していることがあり対応に苦慮しています。
- ・コロナ禍でも学習を止めずに、また様々な行事なども工夫して実施してくださり、大変感謝しています。給食がコロナ前のように食べられるようになればいいなと思います。今は難しいかもしれませんが、折を見て実施されること、期待しています
- ・毎月の行事予定などはプリントで頂けると助かります。
- ・帰宅時間が遅く、宿題の量もあるので、もう少し早く帰宅できるようにならないかなと思います。放課後に帰ってから遊ぶ時間があまり取れなくて少しかわいそうです。
- ・タブレットを自宅で使用する時間が長く、ユーチューブばかり見えています。学校はきまりをつくり、学校側から使用制限をかけるなど対応してほしい。
- ・子どもは漢字の書き順、画数、はね、はらいなど丁寧に指導を受けていない。テストの点数が悪く、書いてみるようにいうとだいたい間違えて自分流に書いている。かなしい。
- ・タブレットを自宅で使用する時間が長く、ユーチューバーのような話し方や声をだしたりする。きもちがわるい。インターネット使用に関する教育をするようお願いしたい。こどもの友達は、自宅でゲームのプラットフォームで遊んでいる動画を自己撮影し、学校に持ってきて友人らと見ているそうです。ユーチューバにでもなったつもりか？小学生としてのタブレット使用には制限や決まりが必要だと感じる。理解し難い。
- ・いつも大変お世話になっております。タブレットがとても重く、他の教科書と一緒にランドセルに入れると更に重く、後ろにひっくり返ってしまう時もありました。タブレットの軽量化は可能でしょうか？是非改善して頂きたいです。
- ・教室や廊下等にカメラ設置をして公開してほしい。
- ・朝教室に入れる時間を早めてほしい。働き方改革をするなら、職員の効率的配置など工夫してほしい。

- ・コロナだけでなく、インフルエンザ等の感染状況の連絡も欲しいです。学級閉鎖などがあった場合、他学年であってもメール等で知らせて欲しいです。
- ・担任の先生が息子の気になることがあると、連絡をくれたり親身に考えてくれます。どのような生活をしているのか、どのように子どもに伝えたら良いのか分からない中、先生とお話できることで心強く、安心に繋がっています。
- ・タブレットの持ち帰りをやめてほしいです。タブレット使用の宿題が出るわけでもなく、ランドセルの中身の重さもだいぶ前から問題になっているのに重くてしかも貴重品を毎日充電のために持ち帰るのは子供に負担と責任が大きいです。通学中に道路をタブレットを見ながら真下を向いて歩いている生徒もいました。暴力的などよくないYouTubeを見て困ってる家庭も多いです。また、学校からの連絡もお手紙、ホームページ、メール、teamsと媒体が複数あり、親としても非効率です。学校で充電環境を整えるとなると区の管轄になるかもしれませんが、学校保管に切り替えてください。よろしくお願いします。
- ・校長先生だよりの日常写真が大変わかりやすく、特に日光移動教室は様子が細かくわかり、親としても楽しめました。
- ・共働きが多くなってきている今、学校や担任の先生とのコミュニケーションが少なくなってるかていもあります。面談やイベントに参加したくても出来ない状況です。これでは学校での様子が全く分かりませんし、担任とのお話が難しいです。共働きの家庭にも面談ができない代わりに担任と話せる機会は何かないか考えていただけるとありがたいです。
- ・コロナやインフルエンザ、胃腸炎などの感染者について、現在の感染が何で欠席者が多いのかを知りたいです。心構えや心持ちになります。
- ・学校と保護者の連絡方法をより良いものにしていただけると助かります。例えば google classroom で宿題や連絡事項を子供はタブレットで、親は個人の端末から確認できるようにしてほしいです。何か問題が起こった時に学校からの連絡が無い。もう六年生なので全く気にしておらず、こんなものかと思っています。後少しの小学校生活を楽しく過ごしてくれれば良いと思います。
- ・図書室をもう少し自由に利用できるように欲しいです。生徒数も多く難しいのかもしれませんが、休み時間など自由に借りたり読書できるようになればいいなと感じます。
- ・ホームページに細かく日々の様子が掲載されており、とても分かりやすいです。
- ・家でタブレットを見ている時間が長く、平日は学校に保管頂けると有り難いのですが、連絡事項や充電もなくなるかもしれず、悩ましいです。
- ・コロナで色々なことを自粛しすぎることなく、最大限の活動ができるよう創意工夫頂きありがとうございます。
- ・Teams でしか配信されない情報があるが、見落としがちになるので、帰りの会や連絡帳でも配信があることをしっかり伝えて欲しい
- ・コロナを気にせず対応してほしい
- ・ホームページの校長室よりの毎日更新を大変有り難く感じています。コロナ禍で遠方に住む祖父母は孫に会う機会も減り、学校の行事にも見学しに来ることも出来ないことから、祖父母は毎日ホームページを見て孫が写っていないか楽しみにしています。日々の業務でお忙しいと存じますが今後も更新を続けていただけると幸いです。
- ・集団生活は感染症はつきものです。コロナにかかるのは仕方ないことだと思っています。共存するしかないと思っています。今は子どもたちのマスクの弊害を心配しています。もう2年もマスク生活を強いられて大変だと思っています。口呼吸となったりして将来影響してくるのではと思いますので、マスクはしたい人はしてねのスタンスにしてほしいかなと思います。
- ・18 の質問は子供の答えですが学校生活での友達関係がとくに悪いってのを聞いています。手足を出してくる子や、からかってくる子に対し不安な時があると言っているのです。そういう時は必ず先生が間に入って頂きたい

です。

- ・歌を歌わせてください。
- ・学級からの発信があると良いです（月1回程度で良いので）
- ・先生やスタッフの皆さまがしっかり休養をとれるような働き方ができるように、お願いできたらと思います。
- ・いつもお世話になりありがとうございます！先生やスタッフの皆さまが楽しく働ける環境であれば、自ずとよりよい二葛西小になるのではと思います。
- ・ホームページの出来事の更新がタイムリーに更新されていて、学校の様子が分かりとても助かりますし、温かい気持ちになります。
- ・コロナ対応との両立しながらでの学校行事の運営など非常に難しい中、我々保護者と学校との接点を設けて頂いていることが、ここ一年とても感じられます。引き続きコロナは流動的な面もありますが、今後ともよろしくお願い致します
- ・いつもありがとうございます。コロナなど大変な状況下でもいろいろ工夫くださり、感謝しております。これからもどうぞよろしくお祈りします。
- ・学校便りをタブレットやホームページに掲載した際に、連絡メールを配信していただくと助かります。子どもに聞いても手紙が来ていることを忘れていたり、曖昧な答えしか返ってこなかったりして確認が遅れてしまうので、よろしくお祈りします。
- ・いつも拙い1年生のご指導、ありがとうございます。本人の登校意欲が沸くように先生方が色々と考えてくださっているのが分かります。1年生だと連絡事項等がうまく伝わらないことがあるので、お忙しいと思いますがメール等の活用により確認事項が少しでも減ると助かります。
- ・いつもご指導ありがとうございます。校外活動や遠足も徐々に戻ってきて、子供たちもとても嬉しそうです。職員の皆様も運営等大変なこともあるとお察しします。工夫してくださって感謝しております。引き続き宜しくお願い致します。
- ・タブレットの活用をして頂きたいです。毎日持参しても授業で使わない日が多く感じます。
- ・クラスにより、宿題の量、連絡帳の書かせ方、提出物の守らせ方などあらゆる方針がまちまちなのを改善してほしいです。特に低学年だからこそ、きちんと丁寧にルールや決まり、やらなければならないことを教えてほしいですが、先生により、それをしっかりやってくれる・ほぼやらないが別れすぎていて。高学年になったときに差が出そうで心配です。もちろん、家庭でできることは親がすべきだと思いますが、実際学校で我が子がどう暮らしていて何ができていないのか、何を教えなくてはいけないのか、学校でのことは正直全く見えません。親がどこまで学校の中でのこと先生との関わりについて口を出していいものか、とても考えてしまいます。なので、学校側がある程度方針を統一してくださると、他クラスのお母さんと話した時に自分のクラスとの対応の違いを知り、自分のクラスへの不信感を持たずに安心して通わせられるなどと思います。
- ・先生方は勿論の事、上の先生方(校長先生、副校長先生)がよく動いて下さっていると思います。いつもありがとうございます。
- ・好き嫌いも残す事も良くないですし、良くないと伝えている家庭は多いと思います。給食を残す事で昼休み、5時間目の授業中まで時間を使い食べ終わる事を優先させる理由をお聞きしたいです。
- ・とても良い学校だと感じています。今後もこの調子でお願いしたいです。
- ・タブレット端末を用いて、自宅でも授業が受けられたらいいなと思います。
- ・怖い事件が多いし、うちは遠いので、ちゃんと着いたか不安になります。到着した、今学校を出たなどを知らせる仕組みを作って欲しいです。
- ・今年は感染対策をしながら、行事もあったので子供たちも楽しい思い出がたくさん出来て良かったです。中でも東京タワーの階段を登ったのは、とても楽しかったようです。ありがとうございました。
- ・コロナの影響もあり行事予定が年間予定から変更になっているのは仕方ないと思うしペーパーレスにも概ね賛成

です。しかし、学年便りが発行されない月もあり必要な内容が伝わってこないことがあった。例えば、開校記念式典は六年生のみ参加。他の学年は休校とはっきり明記されていなかったため通常授業なのか休校なのか不安でした。日にちごとに帰宅予定時間が書かれているのがありがたいので、休校の場合には空欄ではなく休みと明記していただきたいです。

- ・いつも手厚く見守り ご指導頂いて 心から感謝しております！ ありがとうございます！
- ・自分の子を含め、仲良い子以外と仲良くできない傾向があるかなと思います。授業などで仲良くない子と当たると邪魔者扱いされる、や酷い言葉を言われたと帰ってきます。
- ・いつもありがとうございます
- ・いじめがあったら、誰が何をされて、どうしたのか、いじめている相手もはっきりさせて、いじめのない学校にして欲しいです。どの子供も安心して通える学校であってほしいです。
- ・●良いと思う点 ①教科によって教師が変わるため、クラス担任の能力や専門性による偏りが出にくいと思う。②補講の開催（学習指導の講師を招いている）③イベント行事の質が高い（運営含め。年々意見を取り入れ改善されている） ●改善して欲しい点 ①今だに紙提出のものが多。Google や Office365 含め安全性の高い便利な機能をもっと取り入れて欲しい（このアンケートがまさに求めていたものですが、導入が遅すぎる）。一家庭の時間も削減できますが、回収したり未提出チェックする学校職員の効率化が見込まれると思います。②コロナの安全対策は良いと思いますが、学校でも測定するのに紙での健康カードは不要（無駄な二重管理。出さなくても何も言われませんし、担任にチェックさせているならさらに無駄）では。（家と学校両方が必要だというなら学校で昼も測るべき）③タブレットの配布は某23区よりだいぶ早かったのに、学習に活かしきれないまま充電させる&持たせていたうえ、いざお休みの子の授業配信も遅かった。（某23区は配信＝授業配信は同時。目的が明確で計画性がある）④PTA 前例主義が強く、やらされ感も強い。学校運営に保護者が積極的に関わりたいと思えるような工夫が必要。（委員以外は回収の手伝必須ですが、何十人も必要ですか？入り口の数人で事足りています。挨拶もなしに立ってる人も多く、早く仕事に行ってもらい住民税納めていただいた方が学校に還元されるかと）⑤総じて、IT化やしくみについては社会の変化に追いついていない（江戸川区営全般）。職員の方々が本業により専念できるよう、外部のコンサル等を入れ助言頂いた方が良いと思います
- ・学校で子どもの体調が悪くなった際には、担任より保護者の方に連絡してほしい。
- ・音楽会など、通常の授業とは異なる場合の子供の登園時間、持ち物、服装、帰宅時間等、何も事前周知がなく困りましたので、周知していただくと助かります。また、学校内で怪我をした場合には当日中に保護者に連絡を入れていただきたいです。何も連絡が無かったため、夜まで学童に行かせてしまい病院受診が遅れました。
- ・いつも教職員の皆様ありがとうございます。数年前から行事の写真販売をネット販売に変えていただきありがとうございます。保護者としても日中の決められた時間に見に行かなければならない制約があったり、子供に代金を持たせる不安から解放されて有難いです。ただ子供が写真販売のお知らせのお手紙を持ち帰らないことがあり今までに2回ほど買い逃してしまいました。購入するのは保護者なので、メールを利用して販売期間などを知らせていただけないでしょうか。できれば、販売サイトのリンク先を貼り付けていただくと便利だと思いました。ご検討宜しくお願い致します
- ・クラス単位、学年単位で学校での様子が知りたいので、各学年の保護者向けに配信があってもいいと思う。
- ・毎月の行事事はプリントしてほしい。
- ・いつもありがとうございます
- ・目に余る保護者は遠慮せず注意をしていくべきだと思います。確かに現在の対人には苦慮されていると思いますが、あまりに無茶な要求であれば毅然とした対応も必要だと思います。保護者に遠慮するばかりに、せっかく熱意を持って子供達を指導して下さっている先生方が傷つかないように守ってください。
- ・子供にとって給食のルールが少し厳しいようです。クラスによってもルールが違うようなので、何が求められ

ているのか分かりにくいと思います。

- ・いつもありがとうございます。子供たちのマスク生活はそろそろ終わりにしていただきたいです。マスクをすることで呼吸が浅くなったりマスクを外すことが恥ずかしくなって外せなくなるリスクがあります。色々な意見がありますし、難しい問題なのは分かりますが、子供たちの将来のためにどうかご検討をお願いします。
- ・下校時間の旗持ちや見守りが必要かと思います。信金前の交差点で、ふざけて車道に出たり、赤信号を走ったりする児童がいます。下校時間帯は交通量が多いので心配です。
- ・タブレットは、授業で(観察や、体育、調べものなど)とても良い活用方法をされていると思うのですが、雨の日の室内遊びで、使用をOKにしてしまうってから、手先を使う折り紙やお絵かき、お友だちとのコミュニケーションのように、子供時代にたくさんして欲しい遊びをしなくなってしまったのが残念であり、心配でもあります。雨の日の休み時間は、タブレット以外の遊びをさせてもらえませんかでしょうか。
- ・一つだけ改善してほしい事があります、上履きが非常に汚く帰ってきます。学校では拭き掃除は行われているのでしょうか
- ・今年度は、学級だよりをこまめに出していただき、学校での様子が見えない分、子供達の日々の活動を知ることが出来よかった。今後もぜひ続けていただきたい。
- ・配布文書をもう少し早く掲載してほしいです。遅くも2~3日前には把握したいです。
- ・学級閉鎖のクラスがあったら、該当するクラスでなくてもより気をつけようと思うので、お知らせしてほしいと思います。コロナに関しても学校でどれくらい流行ってるのか発信してほしいです。
- ・学校からのお知らせがタブレットになってしまったので、子供が伝えてくれなければ知らないままになってしまうので、保護者宛にメール等で知らせてほしいです。
- ・学校だより・学年だより・献立表は、印刷したものを配っていただける方が便利ではあると多々存じます。
- ・PTA役員会をなくして欲しい。一度も参加されていない人がいる中で、仕事しながら何度もやらされるのは不公平でありコロナ禍で環境も変化しているのでそろそろやり方も考えて欲しいです。同じ地域の学校や他の区では、PTA廃止している学校もあります。別のやり方をご検討願います。
- ・今年度は行事が中止になることなく行われて良かったです。
- ・コロナもまだ落ち着かない状況のなか、先生方が熱心にご指導くださっているのを感じ、心から感謝しております。引き続き、宜しくお願い致します。
- ・以前は、保護者会等で学校に行った際に廊下などですれ違った中学年~高学年の子たちはみんな挨拶をしてくれました。わが子はその学年になりましたが、挨拶をしてくれる子が減った気がします。あんなふうに挨拶をしてくれると親として安心感がありました。コロナ禍で子供たちも保護者に合う機会も減ったのかもしれませんが、気持ちの良い挨拶ができるといいと思います。
- ・保護者会等の時間の通知が遅いと感じる。毎回のことなのである程度決まっていると思うので仮でも良いからおおよその時間を早めに知らせ欲しい。遠足などの手紙やしおりがわかりにくかった。延期決定のお知らせ時間も遅いし、延期の際は延期日もメール本文に入れて欲しい。全体的にお知らせが遅く、手紙などもわかりにくい。一年生は親も初めてのことなのでもう少しわかりやすくして欲しい。
- ・1年生、最初の先生が今の先生で本当に良かったと出会いに感謝しています。子供の学習意欲が湧くような採点をしてくださったり、活気ある学級作りをしてくださっているのが伝わってきました。学級便りも出してくださり、子供たちの様子を読むのがとても楽しみでした。初めにお手紙は紙媒体から電子媒体へ移行しますと説明は受けていましたが、切り替わる時にアナウンスがあったら良かったと思いました。また、怪我をしてしまった時は本人も少し不安をもっていました。登校したさいに副校長先生がすぐに気づいてくださりお声かけくださり、色々ご配慮頂き、不安が吹き飛び心温まりました。とにかく毎日楽しく学校に行ってくれているのが本当に嬉しいです。来年も宜しくお願い致します
- ・いつもありがとうございます。これからもよろしくをお願いします。

- ・コロナ禍でまだまだ落ち着かない中、子供達の為に工夫しながらご指導、フォロー頂きありがとうございます。今後とも宜しくお願い致します。
- ・毎日楽しく通えています。ありがとうございます。
- ・先生方、おつかれさまです。いつもおつかれさまです。
- ・お休みの日に授業を配信してもらえるのはとてもありがたいと思いましたが適度な介入だと感じています。
- ・PTA の活動が多すぎる。共働きが当たり前の現状に合っていない。やりたい人だけやる制度にして欲しいです。
- ・コロナで大変な中、祭りや音楽会、参観等、保護者が様子を見ることが出来る機会を作って頂きありがたいと思っております。
- ・1、2年生の時には経験出来なかった祭りや音楽会等の行事が増えて、子どもも喜んでおりますし、保護者が見ることが出来る機会を作って頂いてありがたく思います。担任の先生には子ども同士の些細な出来事でも真摯に対応して頂いていると感謝しております。
- ・月が変わった時に、学校だよりを HP に配信しましたとメールを頂けると嬉しいです。
- ・タブレット端末が子どもにとっていいものだとはあまり思いません。
- ・夏休みの宿題で iPad を利用して提出するものが何点かありました。作成や提出方法が曖昧で親も何をすればよいかかわからず、戸惑いました。事前に子供には指導されているようですが、夏休みの終わり頃には子供が忘れてしまう可能性がありますので、提出方法の説明等、親もわかるようにして頂きたいです。
- ・子供が手紙を持ち帰り忘れることが多々あるので、写真販売など期限のあるお手紙については、メールなどでお知らせをいただくと助かります。また健康観察の体温測定のアプリ化を希望いたします。